

El Intendente Gasparini entregó 20 nuevas viviendas

Escrito por Administrador
Martes, 23 de Diciembre de 2014 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos23122014|width=215|height=161{/besps}

En tiempo récord fueron entregadas durante la mañana del lunes 22 de diciembre a sus flamantes propietarios las primeras 20 casas del plan provincial "Buenos Aires Hogar" destinadas a Roque Pérez, acto de inauguración que fue encabezado por el Ministro de Infraestructura de la provincia de Buenos Aires Alejandro Arlía, junto al Intendente Juan Carlos Gasparini.

"En lugar de pagar un alquiler, aquí los vecinos van pagando en cuotas su propio techo, fomentando el trabajo y el esfuerzo que como dice el Gobernador Scioli son el inicio de todos los logros" manifestó Arlía, destacando también al Intendente Gasparini como "el trabajador número uno del municipio".

"En mi ciudad mientras nosotros estemos gobernando haremos casas dignas, hermosas como estas que nos facilitó el gobierno provincial que tienen todos los servicios y que ustedes vecinos tendrán que cuidar para que sea un barrio de progreso", expresó el Intendente.

Con la entrega de las llaves se adjuntaron también las actas de compromiso para que en pocos días los propietarios reciban la escritura de sus casas y también se anunció que a través de la Subsecretaría Social de Tierras, Urbanismo y Vivienda que se financiará por ley de hábitat una plaza nueva para el barrio.

En el mismo acto, Arlía expresó también que se está trabajando en la restitución de una zona deshabitada del municipio que "se constituirá en 214 nuevas parcelas para futuras viviendas de vecinos de Roque Pérez".

El Intendente Gasparini entregó 20 nuevas viviendas

Escrito por Administrador

Martes, 23 de Diciembre de 2014 00:00

Los beneficiarios optaron entre 15 modelos prototípicos de casas para tratar de adecuarlos a la arquitectura y a las condiciones de vida de cada uno de los municipios.

La obra es financiada por el Fondo Fiduciario para el Desarrollo del Plan de Infraestructura Provincial (PROFIDE) a tasas subsidiadas por el Banco Provincia ofreciendo créditos hipotecarios para el 100% de la propiedad y a 20 años.

Estuvieron presentes el Subsecretario Social de Tierras, Urbanismo y Vivienda Fabián Stachiotti, el Administrador del Instituto de la Vivienda Pablo Sarlo, funcionarios del PROFIDE, el gerente del Banco Provincia de Roque Pérez Orlando Goggi, el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, funcionarios municipales, concejales, público en general, medios de prensa y por supuesto los flamantes propietarios de las 20 viviendas.